

résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs d'Èze, cette élégante villa de style néo-provençal s'étend sur 210 m², nichée au cœur d'un terrain de près de 2000 m². Elle jouit d'une vue panoramique époustouflante sur la mer et le paysage environnant, assurant une parfaite harmonie entre intimité et tranquillité. Sa position stratégique permet un accès rapide aux points d'intérêt majeurs de la région : à seulement 10 minutes de Monaco et à 30 minutes de l'aéroport de Nice, elle offre un cadre de vie exceptionnel. Dès l'entrée, la villa capte l'attention, menant à un spacieux double séjour et une salle à manger ...

Nestled on the heights of Eze, this elegant neo-Provençal style villa spans 210 sqm, nestled in the heart of a plot of nearly 2000 sqm. It enjoys a breathtaking panoramic view of the sea and the surrounding landscape, ensuring a perfect harmony between privacy and tranquility. Its strategic position allows quick access to the major points of interest in the region: just 10 minutes from Monaco and 30 minutes from Nice airport, it offers an exceptional living environment. From the entrance, the villa captures attention, leading to a spacious double living room and a dining room bathed in light, ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









